
F A C H S C H A F T
M A T H E M A T I K

Alle Protokolle
im Internet:

www.fsmath.
uni-bonn.de

Kommende Termine
21. April Sportabend
27. April Master Thesis Talk
29. April Speedfriending 2.0
04. Mai Pubquiz
08. Mai Networking-Event für Frauen*

Protokoll der FSR-Sitzung vom 19. April 2021

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 19:19 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Felix Blanke (18:49-19:07 Uhr), Martin Böhm (18:19-
18:23 Uhr, ab 18:26 Uhr), Marielena Borges, Laura Caspers (bis 18:38
Uhr), Lorenzo Conti, Moritz Delschen, Antonia „Tonie“ Ellerbrock, Pa-
trick Haase, Thomas Häßel, Laura Khaze (bis 18:38 Uhr), Simon Kors-
wird, Andrea Lachmann, Benjamin „Benni“ Nettesheim (bis 19:01 Uhr),
Fabien Nießen (bis 18:49 Uhr), Marena Richter, Julia Rötten, Jan-
na Schmidt, Paul Schmitt, Yannik Spitzley, Lilian Witters, Zbigniew
„Zbiggi“ Wojciechowski

Sitzungsleitung: Thomas Häßel

Protokoll: Antonia Ellerbrock, Lilian Witters

TOP 0: Hallo (18:15-18:19 Uhr)
Thomas eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit. Wir ziehen TOP 4 Feedback Online-
Klausuren vor.

TOP 1: Feedback Online-Klausuren (18:19-18:24 Uhr)
Laura K. und Fabien wollen sammeln, was es in diesem Semester bei Online-Klausuren für Probleme
– sowohl organisatorischer/technischer als auch inhaltlicher Art – gab, um diesen Problemen weiter
nachzugehen, vordergründlich im Prüfungsausschuss.

AlgGeo: Hatte einen zu hohen Schwierigkeitsgrad, es wurden keine Aufgabentypen aus Altklausuren
verwendet und es war nicht transparent, wo die Bestehensgrenze lag.

KGM: Wurde auf den Zweitversuch verschoben. Außerdem sind die Ergebnisse der Zweitklausur
immer noch nicht da.

EinfAlg: Franke führt noch immer Nachprüfungen durch. Es gab erhebliche Komplikationen bei der
Prüfungsterminfindung, da E-Mails teilweise sehr spät, teilweise trotz mehrfacher Nachfrage gar
nicht beantwortet und Fristen nicht eingehalten wurden.

WTheo: Die Klausuren waren schwer und hatten einen ungewöhnlichen Modus.
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Ana I: Die Klausur war darauf ausgelegt, dass man nicht alle Aufgaben bearbeiten können sollte, das
wurde allerdings nicht kommuniziert. Zudem waren die Aufgaben nicht „Ana-I-typisch“.

Topo I: War eine reine true-false-Ankreuzklausur.

Falls jemandem noch weitere Probleme einfallen, soll man sich damit bei Laura K. oder Fabien mel-
den.

TOP 2: Berichte (18:24-18:42 Uhr)

Jackboxabend: Am Donnerstag hat ein Jackboxabend für Masterstudierende stattgefunden. Unsere
Jackbox-Pakete haben nicht ausgereicht, sie konnten aber durch private ergänzt werden. Der
Abend war ein voller Erfolg. Das Masterreferat überlegt, eine solche Veranstaltung zu wieder-
holen.

KKK+X: Julia und Janna waren bei einer weiteren Nachbesprechung des Lehramtstreffens von letz-
tem Jahr. Es wurde über die Wiedereinführung von Analysis in mehreren Veränderlichen und dem
zu hohen Aufwand von Grundzüge gesprochen. Ersteres wird wahrscheinlich bald umgesetzt wer-
den. Janna und Julia wären gern bei der Vorbesprechung zu der entsprechenden Fachgruppen-
sitzung dabei. Fabien merkt an, dass wir Julia und Janna als Gäste zu der Fachgruppensitzung
einladen können. In Grundzüge der Mathematik soll der Rechen- und Argumentationstechniken-
Teil auf eine Art Tutorium heruntergekürzt werden. Wir versuchen trotzdem weiter, Kaenders
zum Kürzen seines Teils zu bewegen.

Lehrvortrag in Berufungskommissionen: Fabien berichtet, dass Mittwoch eine Fakultätsratssit-
zung stattfinden wird, auf der das Thema „Lehrvortrag in Berufungskommissionen“ aufgegriffen
werden soll. Benni kümmert sich darum, das Thema in die FK zu tragen.

Hausvorstand: Es gab ein Treffen mit Gubinelli bezüglich unseres Sitzes im Hausvorstands. Es wurde
erklärt, dass der Hausvorstand kein offizielles Gremium ist und ein Sitz der Fachschaft vermutlich
nicht zu der Funktionsweise des Hausvorstandes passt. Gubinelli bietet uns stattdessen an, in
Zukunft enger im Austausch zu stehen. Wenn wir auf einer Hausvorstandssitzung vertreten sein
wollen, können wir ihm schreiben.

KoMa 2022: Nachträglicher Bericht von Felix um 19:07 Uhr: Voraussichtlich wird es über Christi
Himmelfahrt 2022 eine KoMa in Jena geben.

TOP 3: Veranstaltungen (18:43-18:48 Uhr)

Sportabend: Übermorgen wird ein Sportabend stattfinden, Werbung ist erwünscht.

Speedfriending 2.0: Wir haben bereits viele Anmeldungen für das Speedfriending 2.0 am 29. April
erhalten.

Pubquiz: Vorlesungsansagen für das Pubquiz am 04. Mai werden auf der nächsten Sitzung verteilt.
Niemand hat Einwände gegen eine Newsletter-Mail im Stil der letzten Male.

Master Thesis Talk: Marena berichtet, dass der Master Thesis Talk zu Darstellungstheorie bereits
vorbereitet ist und am 27. April stattfinden wird.
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TOP 4: Discord-Server (18:48-19:09 Uhr)
Wir wollen Moderationsrollen für unsere Discord-Server verteilen, die auf ein positives Klima achten.
Laura C. hat eine Liste all unserer Server erstellt, danke Laura! Wir beschließen, dass wir für interne
Server keine Moderation brauchen. Laurits plant, unnötige Pubquiz-Server zu löschen und bei Bedarf
wieder zu eröffnen, dort fühlt er sich verantwortlich. Marena und Zbiggi kümmern sich um den externen
und um unseren Masterserver.

Es wird die Frage der Zusammenführung einiger der anderen Server aufgeworfen und diskutiert. Wir
beschließen, den Bachelor- und Lehramt-Server nicht weiterzuführen und dort auf den Nebengebäu-
deserver zu verweisen. Wir machen ein Meinungsbild: „Soll der Ersti-Server gelöscht werden?“

Ja Egal Nein
2 3 11

Laurits bestätigt noch einmal, dass er sich um die Server kümmern kann, auf denen er Admin ist (Ersti,
Nebengebäude und die Pubquiz-Server). Beim Nebengebäude fühlt sich zudem auch das Orga-Team
verantwortlich.

TOP 5: Sonstiges (19:09-19:19 Uhr)

Fachschaftsabend: Julia informiert darüber, dass ein weiterer Fachschaftsabend in Planung ist. Tragt
euch bitte in die Umfrage ein.

Newsletter: Tonie wird eine E-Mail zu unserem neuen Headset-Verleih und dem Networking-Event
für Frauen* verschicken.

Sitzungstermin: Thomas schlägt generell mittwochs 18 c.t. vor. Niemand hat ein Problem mit dem
Termin. Damit bleibt dies der reguläre Sitzungstermin.

Kiesel-Gespräch: Morgen wird ein Gespräch mit Frau Kiesel über die geplanten Zusatzangebote und
die Auswertung der dazu durchgeführten Umfrage stattfinden. Wer noch spontan mitkommen
möchte, soll sich beim Vorstand melden.

AK zu Online-Prüfungen: Marena wird eine Terminumfrage rumschicken.

Abschied Tim: Janna erinnert an das geplante Abschiedsgeschenk für Tim. Laurits hilft bei der
technischen Umsetzung.

19:19 Uhr: Thomas dankt allen Anwesenden und schließt die Sitzung.

Thomas Häßel Antonia Ellerbrock, Lilian Witters

Sitzungsleitung Protokoll
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